

Raúl et Díaz-Canel président la cérémonie pour les 60 ans des relations entre Cuba et le Vietnam



Photo: Estudios Revolucion

La Havane, 10 décembre (RHC) Le général d'armée Raul Castro, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et Miguel Diaz-Canel, président de la République, ont présidé ce mercredi

la cérémonie politique et culturelle pour les 60 ans des relations diplomatiques entre Cuba et le Vietnam.

Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a qualifié de spéciaux et d'exemplaires les liens entre les peuples des deux pays et ratifié les idées du Commandant en Chef, Fidel Castro, lorsqu'il a déclaré que pour «le Vietnam, nous sommes prêts à donner même notre propre sang».

Le chef du gouvernement cubain a également souligné que cela fait 47 ans que le leader historique de la Révolution cubaine a visité la zone libérée dans le sud du pays indochinois, le seul leader à le faire en pleine guerre, et il a exprimé à cette occasion sa confiance infinie dans la victoire.

Manuel Marrero a d'autre mis en relief des moments de soutien mutuel dans les domaines de la santé, de la construction et de l'économie, et rappelé que le Vietnam est le deuxième partenaire commercial de la plus grande île des Antilles en Asie et en Océanie, ainsi que le plus grand investisseur.

«Il existe un potentiel d'expansion de la coopération bilatérale dans des secteurs tels que l'énergie, les télécommunications, le tourisme, les services médicaux, l'agro-industrie, l'industrie alimentaire, les produits pharmaceutiques et la biotechnologie, entre autres», a-t-il ajouté.

Pour sa part, Le Thanh Tung, ambassadeur du Vietnam à La Havane, a déclaré que pour son peuple, la solidarité avec les Cubains fait partie de leur cœur et il a cité le président Ho Chi Minh lorsqu'il a décrit les deux territoires comme des frères jumeaux et des combattants d'avant-garde.

Il a rappelé comment les fils de Cuba ont donné leur vie dans la lutte pour la libération et la réunification nationale du Vietnam, et il a remercié les autorités cubaines pour l'envoi de médicaments et de praticiens sur les terres vietnamiennes pour faire face à la pandémie de Covid-19.

Le diplomate a réaffirmé la position de Hanoi contre le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre l'île, et son soutien à la concrétisation du processus d'actualisation du modèle de développement socio-économique cubain.

Il a repris les mots de Diaz-Canel lorsqu'il a déclaré que le monde sera bien meilleur s'il y a plus de relations comme celles entre Cuba et le Vietnam, et il a appelé à consolider les mécanismes de collaboration et à continuer à écrire de nouvelles pages des liens bilatéraux.

La cérémonie, qui s'est tenue au Palais de la Révolution, a également réuni des membres du Bureau politique du Parti, des ministres et des représentants des institutions étatiques et gouvernementales, des organisations politiques et de masse, des fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères et de l'ambassade du Vietnam à Cuba.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241971-raul-et-diaz-canel-president-la-ceremonie-pour-les-60-ans-des-relations-entre-cuba-et-le-vietnam>



Radio Habana Cuba